



## Trasladan el diálogo a Gobernación

La mesa de negociación del proyecto de reforma electoral se trasladó hasta la Secretaría de Gobernación, luego de que este fin de semana surgieran tensiones entre los aliados de Morena y la líderesa nacional del partido en el poder, Luisa María Alcalde Luján.

Hasta el cruce de las calle de Atenas con avenida Bucareli, sitio por el que se ingresa al despacho de la secretaria Rosa Icela Rodríguez Velázquez, arribaron poco antes de las 14:00 horas de ayer integrantes de la dirigencia del Partido del Trabajo (PT), así como del Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

El encuentro privado se organizó con la intención de abordar los temas polémicos de la reforma que han impedido terminar de redactarla.

— Isabel González

EL  
DATO

### Roces

El pasado 6 de febrero, la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde les dijo a sus aliados "¿ustedes quién se creen?" para exigir cambios a la reforma, según testigos.